

KIM

Kacabdindik dan Ketua DWP Cabdindik Wilayah Kediri Gelar Safari Ramadhan di SMAN Puncu

Prijo Atmodjo - KEDIRI.KIM.WEB.ID

Mar 26, 2024 - 21:43



Kacabndindik Prov Jatim Wilayah Kediri Adi Prayitno atau Gus Adi saat berbagi takjil kepada pengendara roda dua yang melintas di depan kantor Asmorobangun.

KEDIRI - Kegiatan Kepala Cabang Dinas Pendidikan (Kacabndindik) beserta Ketua DWP Cabdindik Provinsi Jatim Wilayah Kediri melakukan safari ramadhan dengan berbagi takjil dan santunan kepada beberapa siswa siswi pra sejahtera di wilayah Puncu Kabupaten Kediri. Selasa (26/3/2024).

Kacandindik Jatim Wilayah Kediri Adi Prayitno beserta Ketua DWP Cabdindik Jatim Wilayah Kediri Minarti Adi Prayitno didampingi Kepala SMAN Puncu Sukamto dan Ny.Sukamto Ketua DWP SMAN 1 Puncu Kab Kediri.

Terlihat, Kacabndindik Provinsi Jatim Wilayah Kediri Adi Prayitno juga turut membagikan takjil kepada pengendara roda dua yang melintas di depan kantor UPTD SMAN 1 Puncu kemudian dilanjutkan dengan melakukan kunjungan kepada siswa siswi pra sejahtera.

Diantaranya, 1.Shely Novita Sari kelas X-5 alamat di Dusun Karang Dinoyo Desa Kepung Kecamatan Kepung. 2. Zwan Tavia Wahyu Pratama kelas X-9 alamat Dusun Pugeran Desa Puncu Kecamatan Puncu. 3.Na'ima Sandini kelas XI-5 alamat Dusun Puncu Desa Puncu Kecamatan Puncu.



Minarti Adi Prayitno Ketua Dharma Wanita Persatuan Cabdindik Provinsi Jatim Wilayah Kediri turut berkunjung dan memberikan tali asih kepada siswa siswi yang kurang mampu.

Terlihat siswa-siswi yang kedatangan Kacabdin dan Ketua DWP Cabdindik Wilayah Kediri merasa senang dan terharu karena kedatangan tamu spesial apalagi bertepatan dengan bulan Ramadhan menambah suasana silaturahmi penuh kekeluargaan.



Adi Prayitno selaku Kepala Cabang Dinas Pendidikan Provinsi Jatim Wilayah Kediri menyampaikan dalam sambutan selluer kepada wartawan menyampaikan, bahwa Kegiatan Kacabdindik Wilayah Kediri melakukan kunjungan atau sambang ke rumah siswa-siswi yang masih belum beruntung secara ekonomi.

Maksud sambang dan silaturahmi ini sebagai upaya untuk memberi motivasi dan support agar anak tetap gigih belajar dan semangat untuk menggapai cita-citanya. Kami juga memberikan tali asih berupa sembako kepada keluarga siswa tersebut.

"Ada tiga titik siswa siswi SMA di wilayah Puncu Kabupaten Kediri yang dikunjungi Kacabdindik dan Ketua DWP Cabdindik Jatim Wilayah Kediri beserta Sukanto Kepala SMAN dan DWP SMAN 1 Puncu Kabupaten Kediri," ucap Gus Adi sapaan akrab Adi Prayitno.

Saya berharap dengan mengajak kepala sekolah maupun guru nanti kedepannya ada program satu guru satu anak asuh atau one teacher one student.

"Semoga dengan program ini bisa memberikan inspirasi bagi banyak pihak, khususnya para kepala sekolah dan ribuan guru lainnya yang saat ini mulai bergerak untuk membawa perubahan positif di dunia pendidikan Indonesia," ujar Gus Adi.

Menurut Gus Adi, bahwa kegiatan sambang ini bertujuan memberikan memotivasi siswa anak-anak yatim piatu atau dari keluarga kurang mampu tetap bersemangat jangan sampai putus sekolah untuk menggapai impian atau cita-cita.

"Dikarenakan, dengan kecerdasan dengan keilmuan akan memutus tali kemiskinan," pungkasnya.

Gus Adi menambahkan, dalam kegiatan safari ramdhan kali ini mengajak masyarakat memperbanyak amalan-amalan kebaikan dengan bersedekah dan

memberikan santunan di bulan Ramadhan.

"Dengan bersedekah ini merupakan kewajiban setiap umat Islam sebagai wujud rasa syukur atas segala nikmat yang telah Allah SWT berikan kepada kita semuanya," tutupnya